
【日程第11】 一　般　質　問　

順番 議員名 一　般　質　問　内　容

1 岡崎　晋

１．施設の延命化について
　最終処分場の那覇エコアイランドの稼働があと9年間に迫っている。
　平成28年に始まった焼却設備の一連の基幹的設備改造工事が令和3
　年度に終わった。
　そこで、次の事について伺う。
　①エコアイランドの稼働延長を想定しているか。その場合、どんな
　方策を考えているか。
　②焼却施設のさらなる延命化の方策はあるか。
　③今後、焼却灰処理のさらなる効率化にどんな対策を講じていくか。
２.東新川のまちづくりについて
　①当組合は、ごみ処分場としてこれまでに負担を掛けてきた地元
　東新川区のまちづくりにどんな協力ができたか。そして、今後、
　どんな協力が可能か。
３.施設見学誘致の促進策はあるか。
　①過去5年間の見学者の推移はどうか。
　②市民町民に親しまれるクリーンセンターであり続けるために、施設
　見学者を増やす方策はあるか。

２ 古堅茂治

１．一般廃棄物処理施設の維持管理計画について問う
２．一般廃棄物処理施設・クリーンセンターの状況・課題に
　　ついて問う
３．他自治体からのごみ受入れ状況と課題について問う
４．スラグ利用販売の状況と課題を問う
５．余剰電力の売払の状況と課題を問う
６．一般廃棄物最終処分場・エコアイランドの状況・課題を問う
７．施設見学の状況・課題を問う
８．公害防止の状況と課題を問う
９．周辺自治会（７団体）との地域環境の保全及び公害防止、
　　連携強力、協議について問う
10．還元施設「環境の杜ふれあい」、「環境の杜ふれあい公園」の
　　状況・課題について問う

３ 普久原朝日

１．ごみ受入の方法について
２．焼却灰焼却飛灰の再資源化について
　　最終処分場「那覇エコアイランド」の現状と課題及び今後の
　　取り組みについて
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